



# のうえん すくすく農園だより



令和3年度(2021年度)豊中市立箕輪小学校 藤本・生形 NO.15

2月8日に5年1組、10日に2組が、<sup>はしり い がっこうきゅうしょく しゅうかく</sup>走井学校給食センターで収穫祭を行いました。本当は、<sup>ほんとう じどう ちょうり おこな</sup>児童たちで調理を行い、<sup>せ わ</sup>お世話になった地域の方々へ料理をふるまいたかったのですが、<sup>か えいきょう ちょうりじつ</sup>コロナ禍の影響で、調理実習を控えるよう通達があったため、<sup>こんかい だんねん</sup>今回は断念しました。代わりに、<sup>か</sup>特に<sup>とく</sup>お世話になった<sup>せ わ</sup>福本さんと橋本さんにお礼の言葉を伝えてお手紙を渡し、<sup>てがみ わた</sup>農園で採れたお米と野菜を使ったお昼ご飯と一緒に食べる形となりました。



その場での言葉だけでは伝えられない、あふれる思いを<sup>てがみ</sup>手紙にしてお渡ししました！



<sup>ちいき かた だいひょう</sup>地域の方の代表として、<sup>ふくもと</sup>福本さんと<sup>はしもと</sup>橋本さんにお越しいただきました。お忙しい中ありがとうございます！



<sup>のうえん と こめ やさい つか</sup>すくすく農園で採れたお米や野菜を使った、<sup>はん み そしる だいこんば</sup>ご飯・味噌汁・大根葉の炒め物・<sup>もの けず ぶし</sup>削り節のふりかけを一緒に食べました。  
<sup>のうえん と こめ やさい</sup>農園で採れたお米や野菜はおいしくて、おかわりもたくさんしていました。「お米が甘くて美味しい！」「いつも食べているご飯と味が違う！」と、<sup>よろこ</sup>みな喜んでいただきました。



はじめに、<sup>うつ</sup>スライドショーを映して約1年間の米作りを振り返りながら、<sup>やく ねんかん こめづく ぶ かえ</sup>お礼の言葉を一人ひとり伝えました。

<sup>ちいき かたがた</sup>地域の方々がたくさん関わってくださったおかげで、<sup>のうえん</sup>すくすく農園でたくさんの野菜やお米が<sup>かか</sup>収穫できました。すくすく農園の<sup>のうえん かんり うんえい</sup>管理・運営にご協力いただき、<sup>きょうりよく かんしゃもう あ</sup>感謝申し上げます。